



# 校長室からこんにちは

\*学校スローガン

**GO ALL OUT 一生懸命はかっこいい**



第6号 令和7年10月 発行 文責 高久由紀子

上記QRコードをご活用ください。



体育館の玄関前に咲いていた向日葵（ひまわり）の花も、一夏を終えて種へと変わりました。今年の春頃から緑化委員のみなさんが小さなポットで大切に育ててくれた種が大きく実った向日葵でした。まっすぐに太陽に向かって咲く向日葵の花からは凛とした逞しさを感じます。また、向日葵の花には「Go All Out 頑張る人・挑戦する人」を目指している清原中学校の生徒の姿が重なります。まっすぐに自分の信じた道を突き進んでほしいと思います。さて、本校の校庭を見ますと、木々の葉が色づき秋の深まりを感じる頃となりました。秋は「運動の秋・勉強の秋・読書の秋・もちろん、食欲の秋」など様々なことを楽しめる絶好の時期です。生徒のみなさんはどのように過ごしたいですか。

2学期も、清原中学校での学校生活が実り多いものとなりますよう努めてまいりますので、保護者の皆さんには、どうぞ温かいご支援をお願いいたします。



## 第1学期終了、2学期が始まりました



10月10日（金）、1学期終業式を行いました。各学年の代表生徒が「1学期を振り返って」をテーマに、意見発表をしてくれました。これまでの自分を振り返り、良かったことや改善したいことなどの課題に触れ、2学期に向けての抱負を力強く語ってくれました。聞いている全校生徒に響く素晴らしい発表でした。5日間の秋休みを過ごし、10月16日（木）の始業式、生徒一人ひとりが、心新たに2学期を迎えたように感じます。



## 県新人大会

**「GO ALL OUT」～一生懸命はかっこいい！**



2学期が明けるとすぐに新人県大会が始まりました。清原中からはたくさんの部活動が県大会へと駒を進め、熱戦を繰り広げました。大会の結果は、【優勝：男子バレーボール部、女子弓道部】

【第3位：女子バスケットボール部、サッカー部】となりました。どの部も、来年の総体につながる素晴らしい大会となりました。保護者の皆さん、応援ありがとうございました。



※各部の活躍の様子は随时ホームページに掲載をしておりますので、どうぞご覧ください。

## 大健闘！宇河地区駅伝大会



男子：第5位！

女子：第4位！

練習の成果が素晴らしい結果となりました！  
チーム清原の皆さん、お疲れ様でした。



## 1年生：冒険活動教室 「さあ、出発！仲間と協力 さあいくぞ！！」

10月20日（月）から22日（水）の間、1年生は冒険活動教室を行いました。思いっきり自然を楽しみ、仲間と協力しながら元気にさまざまなアクティビティに挑戦しました。この2泊3日の宿泊学習を通して、さらに仲間との絆を深めることができたようです。この経験を今後の学校生活に活かして充実した2学期を送ってほしいと思います。



## いじめ根絶集会

10月8日（水）、いじめ根絶集会を行いました。5月には各

クラスで知恵を出し合って、いじめ根絶に向けての標語を作りましたが、今回は、生徒会執行部が工夫を凝らしてVTRを作成し、全校生徒にいじめの根絶を呼びかけました。いじめの場面を設定したSNSトラブルや冷やかしやからかい等の事例は「どのような理由があろうともいじめや暴力を許さない」という力強いメッセージとなりました。



## PTA 6校対抗球技大会



10月5日（日）ゆいの杜小学校を会場に、清原地域学校園の6校PTA球技大会が開催されました。ソフトボールでは打線が爆発。バレーボールではラリーの応酬など、「PTAチーム清原」の



チームワークはやはり強かったです！PTAの皆さん、大変お疲れ様でした。そして、ご協力ありがとうございました。生徒の皆さんの応援も大きな力になりました。

10月29日（水）に予定されていました清原中文化祭の開催にあたりましては、インフルエンザの対応により急な変更をお願いすることとなりました。保護者の皆さまのご理解とご協力に深く感謝申し上げます。来週の11月5日（水）に合唱を含め、文化祭の後半部分を行いますので引き続きよろしくお願いいたします。